

Teichmann startet beim Supermarathon



Schmiedefeld. Die Athleten des Oberhofer Sportgymnasiums starten beim 45. GutsMuths-Rennsteiglauf am 20. Mai wieder für einen guten Zweck. Der einstige Skilanglauf-Weltmeister Axel Teichmann (Foto) und Trainer Erik Schneider hatten die Idee entwickelt, die nun zum dritten Mal umgesetzt wird. Den Talenten wird ein Freistart gewährt, im Gegenzug spenden die Sportler für jeden gelaufenen Kilometer einen Euro. Der Erlös kommt dem Kinder-Hospiz in Tambach-Dietharz zugute. Auf diese Weise kamen im vergangenen Jahr 1700 Euro zusammen.

Etwa 90 junge Athleten – ob Langläufer, Biathleten, Kombiniierer, Springer oder Kufen-sportler – werden zur 45. Auflage des größten Crosslaufes Europas auf die Strecke gehen. Der frühere Weltklasse-Langläufer Teichmann geht wieder mit gutem Beispiel voran. Wie schon im vergangenen Jahr, als er in 6:24:13 Stunden Platz 41 belegte, tritt der Trainer aus Bad Lobenstein auf der 72,7 Kilometer langen Supermarathon-Distanz von Eisenach nach Schmiedefeld an. (alu)